

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

Comunicado 270

Titular de EVALÚA solicita presupuesto de 30.5 millones de pesos para 2024

- *La funcionaria lamentó no poder evaluar el desarrollo económico, urbano y rural, y la seguridad ciudadana por falta de recursos*

24.11.23. En mesa de trabajo con legisladoras integrantes de la Comisión de Presupuesto y Cuenta Pública del Congreso local, la titular del Consejo de Evaluación de la Ciudad de México, Araceli Damián González, requirió un presupuesto de 30.5 millones de pesos para 2024.

En su mensaje de bienvenida, la diputada presidenta de la comisión, Valentina Valia Batres Guadarrama (MORENA), expresó que esta decimoquinta mesa de trabajo constituye un acto republicano de rendición de cuentas, que permite a la ciudadanía conocer cómo se han erogado los recursos económico que provienen de sus contribuciones y cuáles son los programas prioritarios para el ejercicio fiscal 2024.

Al iniciar la ronda de intervenciones, la diputada Mónica Fernández César (PRI) señaló que los 87 mil pesos disponibles, no concuerdan con el balance presupuestario presentado al 31 de octubre, además preguntó de dónde pretende obtener recursos suficientes para pagar aguinaldos y demás prestaciones si únicamente cuenta con 410 pesos; de la misma manera, quiso saber cómo destinará los 40 mil pesos con los que cuenta en el rubro de ayudas y transferencias.

En su oportunidad, la diputada Gabriela Salido Magos (PAN) pidió conocer en qué instrumentos de planeación participaron y en qué indicadores han estado trabajando en materia de desarrollo urbano, residuos, agua y calidad del aire.

La diputada Marisela Zúñiga Cerón (MORENA) expresó que desde el 2019 las evaluaciones se llevaron a cabo a partir de profesionalizar al personal y resaltó los logros en estos últimos años, como los indicadores de seguridad que arrojaron la disminución de la incidencia delictiva y los resultados de evaluación sobre tres políticas públicas de medio ambiente, servicio de salud mental y movilidad. Asimismo, preguntó que acciones se pretenden realizar con el aumento de presupuesto solicitado, y cómo se implementaron medidas de austeridad con un presupuesto tan reducido en 2023.

Consejo de Evaluación de la Ciudad de México tendrá actividades limitadas si no logra incremento presupuestal

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL SUBDIRECCIÓN DE INFORMACIÓN

En su oportunidad, la consejera presidenta del Consejo de Evaluación de la Ciudad de México, Araceli Damián González, advirtió que de otorgarse al organismo autónomo un presupuesto de 21 millones 442 mil 92 pesos para 2024 y no los 30 millones 599 mil 906 pesos que solicitan, las posibilidades de realizar las evaluaciones que mandata la Constitución local se verán limitadas.

"Las evaluaciones que realiza el Consejo para lograr sus logros y alcances requieren el desarrollo de trabajo de campo y la realización de entrevista, grupos focales o encuestas de elevada complejidad logística y relevantes costos financieros", detalló.

La funcionaria pública lamentó que hasta el momento no se ha podido evaluar el desarrollo económico, urbano y rural, además de la seguridad ciudadana por falta de recursos, sin embargo, se han ampliado significativamente atribuciones y responsabilidades y sigue trabajando gracias a la profesionalización del equipo impulsados desde 2019.

Explicó que 99.4 por ciento del presupuesto aprobado para el ejercicio fiscal 2023 se encuentra comprometido y será ejercido; además de indicar que el 84 por ciento del total se ejerce en el pago de la nómina del personal.

--oOo--

CONGRESO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO